

Nos complace informar que en la primera semana de diciembre de este año se celebrará la II Copa Internacional AES de Ajedrez, con la participación de los mejores jugadores dominicanos y de Grandes Maestros y Maestros Internacionales invitados. Será dedicada al siempre recordado Ing. Roque Napoleón Muñoz, expresidente de la FDA y del Comité Olímpico Dominicano y miembro del Comité Olímpico Internacional, persona respetada y admirada por toda la sociedad, en especial por los deportistas que valoran la moral y el trabajo. Próximamente ofreceremos más detalles. En otro orden, si Dios quiere, antes del próximo martes tendremos ya en nuestro local los 25,000 juegos de ajedrez. Los 1,050 relojes ya están en el local de la FDA.